

Kemensos Salurkan Bantuan Kedaruratan bagi Lansia Korban Banjir Dompu

Update - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Mar 1, 2021 - 10:29



DOMPU - Kementerian Sosial melalui Balai Lansia “Gau Mabaji” di Gowa menyalurkan bantuan Asistensi Rehabilitasi Sosial (ATENSI) bagi lanjut usia terdampak bencana banjir di Kabupaten Dompu, Provinsi Nusa Tenggara Barat.

Sebelumnya pada (1/3/2021) banjir bandang melanda tiga Desa di Kecamatan Hu'u di Kabupaten Dompu, yakni Desa Daha, Desa Rasabou, dan Desa Marada, Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB). Banjir menghanyutkan puluhan rumah

warga. Sebanyak 60 rumah dilaporkan mengalami kerusakan berat.

Sesuai arahan Menteri Sosial RI, Tri Rismaharini bahwa Balai Besar/Balai/Loka harus merespon cepat permasalahan sosial yang terjadi, Balai Lansia “Gau Mabaji” di Gowa bergerak cepat dalam memberikan perlindungan sosial bagi lanjut usia korban banjir. Melalui koordinasi dengan Dinas Sosial Provinsi, Dinas Sosial Kabupaten Dompu, dan LKS-LU, Balai melakukan pendataan terhadap jumlah lansia terdampak banjir dan asesmen kebutuhannya.

Berdasarkan asesmen tersebut, bantuan disalurkan kepada lanjut usia terdampak banjir. Penyaluran dihadiri oleh Bupati Dompu, Wakil Bupati Dompu, Sekretaris Daerah Dompu, Ketua Lembaga Koordinasi Kesejahteraan Sosial (LKKS) Kab.Dompu Sekaligus Ketua tim penggerak PKK, Ketua LKS-LU dan Tim Balai.

Kepala Seksi Layanan dan Rehabilitasi Sosial, Abdul Malik menyampaikan rincian bantuan yang diberikan. “Bantuan ATENSI yang diberikan merupakan bantuan kedaruratan yang disalurkan melalui dua Lembaga Kesejahteraan Sosial Lanjut Usia (LKS-LU) senilai Rp.254 juta rupiah bagi 254 lanjut usia di Kabupaten Dompu,” ujar Malik.

“Dua LKS tersebut ialah LKS-LU Loa Dompu yang menyalurkan bantuan bagi 133 lansia dan LKS-LU Sama Lampa bagi 121 lanjut usia,” tambahnya.

Ketua LKKS Kab.Dompu Sekaligus Ketua tim penggerak PKK, Lilis menyampaikan terimakasihnya kepada Kementerian Sosial dan Balai yang telah memberikan bantuannya kepada lansia korban banjir.

“Kami menyampaikan Terimakasih mendalam kepada pihak Kementerian Sosial dan Balai yang telah memberikan perhatian pada warga kami khususnya lanjut usia,” kata Lilis dalam sambutannya.

Pada penyaluran yang dilakukan di Kantor Lurah Kelurahan Bali, Kabupaten Dompu ini salah satu lansia dengan nama Aminah (73 tahun) menyampaikan kebahagiaannya saat menerima bantuan.

“Saya berterimakasih atas bantuan yang di berikan karena akibat bencana ini rumah saya mengalami kerusakan dan persediaan makanan tidak cukup untuk kebutuhan makan sehari-hari,” ujar Aminah. (***)